
Herr Puffe bat darum, „nach eingehender Prüfung“ aus dem Beschlussvorschlag zu
streichen. Aufgrund des Umfangs der Anlagen könne er das so nicht mit gutem Gefühl
bestätigen.
Dagegen gab es keine Einwendungen.

Die Vorsitzende ließ über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen, dabei
erfolgte jeweils eine Abstimmung zu 1. und zu 2.:


